

Sehr geehrte Damen und Herren,

wenn es etwas gibt, auf das man in Deutschland zu Recht stolz sein kann, dann ist es die Erfindung der Sozialversicherung.

Erst die Erkenntnis, dass die Absicherung gegen die Risiken des Lebens nur in einer starken Gemeinschaft funktioniert, hat zu unserem heutigen Wohlstand und sozialem Frieden beigetragen.

Die anstehenden demografischen Herausforderungen sind auch ein Erfolg des Sozialstaates, weil Menschen heute dank guter Absicherung durch die Sozialversicherung gesund und länger leben.

Die Rentenversicherung wird auch in Zukunft die starke erste Säule der Alterssicherung darstellen. Daher haben die Unionsparteien mit der SPD im Koalitionsvertrag vereinbart, eine Rentenkommission einzurichten, mit dem Ziel, Beiträge und Rentenniveau in ein langfristiges Gleichgewicht zu bringen. Für die Union ist wichtig, dass wir solche Gespräche mit Sachverstand führen.

Für die Menschen ist eine umfassende Kenntnis und Beratung über die gesetzliche Rente sowie die betriebliche und private Altersvorsorge für ihre Lebensplanung und die Durchsetzung ihrer Ansprüche von enormer Bedeutung. Genau hier leisten Sie wichtige und verantwortungsvolle Arbeit, weil Sie nah am Menschen sind.

Wir Abgeordnete profitieren dabei sowohl von Ihrer Erfahrung als auch von den Impulsen, die immer wieder aus Ihrem Kreis an uns herangetragen werden. Ihre Expertise hat Auswirkungen auf die Gesetzgebung.

Ich wünsche Ihnen für die anstehenden Rentenberatertage 2019 alles Gute und viel Erfolg für Ihre Arbeit.

Mit freundlichen Grüßen Peter Weiß MdB